

# Eviter l'ingestion de cannabis par les jeunes enfants : vous pouvez être utile !

Une équipe de recherche du CHU de Bordeaux cherche des volontaires pour l'aider à construire des messages pour sensibiliser les parents aux ingestions accidentelles de cannabis par les enfants.

**Vous êtes parents et consommateurs de cannabis ?** Vous êtes les mieux placés pour aider le CHU de Bordeaux à construire des messages de prévention pour éviter les intoxications accidentelles de cannabis par les jeunes enfants.

## Contact et informations

Si vous êtes volontaire pour participer à la construction de ces messages de prévention, vous pouvez contacter l'équipe par e-mail : [previac@chu-bordeaux.fr](mailto:previac@chu-bordeaux.fr)

Pour d'autres informations retrouvez également [le message de Coline Bourreau](#) dans le forum Appels à Témoins.

## Des intoxications par le cannabis en augmentation

Les ingestions accidentelles de cannabis par les enfants sont en constante augmentation. Ces ingestions accidentelles ont lieu le plus souvent dans **le cadre familial**, particulièrement durant la période estivale et lors des fêtes de fin d'année.

Ces intoxications peuvent être graves et amener les enfants en réanimation.

Drogues info service s'est déjà fait plusieurs fois le relais de ce problème : [l'Agence du médication alerte de nouveau sur les intoxications au cannabis des jeunes enfants](#) (août 2018), [Intoxications au cannabis : attention aux jeunes enfants](#) (février 2018) et [Cannabis : ne le laissez pas à portée des enfants](#) (2015).